



Am 10.03.2024 hatte die Bezirksgruppe Münsterland Ihren Auftakt mit dem ersten Spaziergang für das Jahr 2024. Mit der Teilnahme von knapp 62 Zweibeinern und 39 Vierbeinern sogar ein kleiner erfolgreicher Start für mich, als neue Bezirksgruppenleiterin für den Bereich Münsterland.

Über die Vielzahl der Teilnehmer, egal ob jung oder alt - "alter Hase" oder Interessent, habe ich mich wirklich sehr gefreut.

Bei sehr gutem Wetter (auch wenn der Wind ein wenig eisig war) sind wir eine wunderschöne Runde von ca.1 Stunde durch die Baumberge gelaufen. Im Anschluss konnten wir uns auf der Terrasse vom Café Longinusturm mit unseren Hunden niederlassen. Hier wurde dann entweder mit einem Flammkuchen oder mit einer Tasse Kaffee und Kuchen noch ein wenig gequatscht und ein wenig Zeit miteinander verbracht.

Eure Alexandra Große Glanemann